

L'Église catholique en piste pour les JO

Une équipe pastorale constituée par les évêques de France planche sur Paris 2024. Et sur la place du sport dans l'Église.

« Le pape François nous appelle à sortir de nous-mêmes, à ne pas nous replier sur nos émotions, nos idées, à aller à la rencontre des réalités de l'autre. Le sport c'est tout cela, résume Mgr Emmanuel Gobilliard, évêque auxiliaire de Lyon. L'Église a souvent privilégié la réflexion intellectuelle, or la personne, c'est un esprit, une âme et un corps. »

C'est dit. Le sport « **intéresse l'Église catholique et le pape** ». Tout comme les Jeux olympiques de Paris en 2024. Une belle occasion de mettre en avant ses réseaux : Fédération sportive et culturelle de France, Enseignement (Ugse), aumôneries. L'Église a « **fourni de grands champions et soutenu Pierre de Coubertin** », créateur des JO et du concept de la religion de l'athlète : l'éducation spirituelle des jeunes par le sport.

L'équipe pastorale constituée en 2020 à la demande des évêques planche sur le sujet. Objectif : jouer collectif en mobilisant l'enseignement catholique, le scoutisme, les paroisses. « **Aumôneries au service des athlètes, accueil du public... Ce n'est pas nouveau. Nous avons toujours été présents aux JO** », confirme Pascal Girard, grand sportif, prêtre à



Emmanuel Gobilliard, évêque auxiliaire de Lyon.

| PHOTO : ARCHIVES JOËL LE GALL, OUEST-FRANCE

Clermont-Ferrand et l'un des responsables du groupe Église et sport à l'origine du document présenté mercredi pour engager l'épiscopat.

Le document dresse quelques « **pistes de réflexions pastorales et théologiques** », résume Pascal Balmant, chef de projet transition écologique et écologie intégrale à la Conférence des évêques de France. L'Église ne regarde pas l'événement mondial seulement sous le prisme de « **l'évangélisation** ». Il ouvre, résume-t-il, la porte au partage, à l'écologie, « **à l'intégration et à la communion** ».

Alan LE BLOA.